



CHALLENGE SPORTIF MARACUJA: on se mobilise...!

publié le 21/04/2020 - mis à jour le 22/04/2020

Bonjour à tous,

Nous espérons que les vacances se passent bien !

Un petit bilan à J2 depuis le début du challenge : nous sommes à 170 points, dans la 1ère moitié du classement général...

Les questions ne sont pas toujours évidentes mais il nous faudrait des joueurs supplémentaires pour remonter encore dans le classement !

Le défi dure moins de 2mns par jour !

Alors, on compte sur vous pour motiver vos camarades et continuer toute la semaine !

Bonnes vacances à tous !

A bientôt



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.